Pourquoi la chauve-souris ne vole-t-elle que la nuit?

Le soleil et la chauve-souris étaient des amis, mais la chauve-souris avait sa vieille mère et, un jour, la vieille mère chauve-souris mourut. Il était quatre heures pour le soleil. Alors la chauve-souris dit à son ami le soleil :

--- Mon ami, il ne faut pas partir avant que ma mère soit mise au tombeau.

Mais le soleil lui répondit :

- Non, mon ami, maintenant il est le moment de faire mon voyage et je n'ai pas le temps d'attendre.

Alors le soleil partit derrière l'horizon et la chauve-souris dut travailler dans les ténèbres pour mettre sa mère au tombeau.

Après cela, elle dit au soleil:

- Maintenant, c'est fini de notre amitié.

C'est pour cela que la chauve-souris ne vole plus que la nuit.